

# 伊奈高等学校 生徒会

～ようこそ伊奈高校生徒会ホームページへ！～



## ① 生徒会役員紹介

## ② 活動報告

- ・さわやかマナーアップ
- ・新入生歓迎会 運動部壮行会
- ・生徒総会
- ・壮行会
- ・野球応援

## ☆生徒会役員紹介☆



**会長 岡野 恵奈**

・一言:気軽に話しかけてください!



**副会長 根岸 季穂**

・一言:1つでも多くの意見を反映できるように…!



**副会長 飯島 佑衣**

・一言:より良い学校に!!



**書記 白濱 怜奈**

・一言:学校のために頑張ります!



**書記 岡上 春樹**

・一言:全力で頑張ります!!



**会計 小川 孝太**

・一言:より楽しい学校にできるように頑張ります!



**会計 佐藤 李行**

・一言:ミスのないよう頑張ります!!

## ☆活動報告☆

- ・ 赤い羽根募金の実施 (H29 10.24~10.27)



5日間の実施で総額11151円のお金が集まりました。

(ご協力頂いた在校生・先生方ありがとうございました。)

- ・ さわやかマナーアップキャンペーンに参加 (H29 11.8)

守谷駅前で伊奈特別支援の生徒とマナーアップキャンペーンを行いました。



当日は寒い中ティッシュ配りを

しました。

←最後はみんなで記念撮影!

# ☆新入生歓迎会☆

4/10に新入生歓迎会を行いました！！  
新入生と上級生の初の対面となりました。

上級生の歓迎の意味を込めた校歌斉唱・  
生徒会長による歓迎の言葉・新入生代表の  
あいさつの後、生徒会長と新入生代表が  
握手を交わしました。

そして部活動の紹介が始まりました。

部活動も盛んな伊奈高校。

各部、個性の溢れるパフォーマンスで  
新入生に部活動の魅力をアピールしました。



〈吹奏楽部〉



〈美術部〉



〈野球部〉



〈男子ハンド部〉



# ☆運動部壮行会☆

同じく4/10 運動部の壮行会を行いました！



選手代表によるあいさつの後、生徒代表激励の言葉として応援団によるエールが、各部の選手に贈られました。

どの部活動も近々迫っている各大会に向けて練習に励んでいます。

前に立つ凛々しい姿は、伊奈高校の代表として精一杯の活躍をしてきてくれるのではないかと思います。



その練習の成果が発揮できるよう、伊奈高校全体で応援していきたいと思ひます！！

**頑張れ！伊奈高！！！！**

## ☆生徒総会☆



5/25に生徒総会を行いました。  
選出された2名の議長の下、  
平成29年度生徒会行事と決算の報告  
平成30年度生徒会行事並びに予算案の提案を  
させていただき、無事承認をいただきました。



同じく、生徒総会で  
2年間部員が居なかった自然科学部の廃部と、  
男子バレー同好会の設立が承認されました。

## ☆壮行会☆

6/11には関東選手権に出場する  
陸上部走高跳の選手の壮行会を行いました。  
生徒を代表し、生徒会長から応援の言葉が  
送られました。



県大会では大会新記録で1位となり、関東選手権の出場を決めました。  
関東選手権では今までの練習の成果を発揮し、更なる活躍やインターハイ出場に  
期待がかかっています。

## ☆壮行会☆

6/29にはインターハイに出場する陸上部の選手の壮行会と、



7/9に試合をひかえている野球部の壮行会を行いました。

双方ともに活躍が期待され、  
学校長と生徒会長より激励の言葉が送られました。

## ☆野球応援☆

同じく6/29と7/3の二日間で全校野球応援の練習を行いました。

応援団とチアリーダー、吹奏楽部を筆頭に当日に向け練習を行いました



そして7/9には全校生徒で応援に水戸市民球場に向かいました。  
天候にも恵まれた試合でしたが、残念ながら負けてしまいました。  
しかし、生徒一同大きな達成感が得られたのではないかと思います。

## ☆壮行会☆

7/11 には JFA 第 5 回全日本フットサル選手権  
関東大会に出場するサッカー部の壮行会を  
行いました。

茨城県大会では見事に優勝し、茨城県代表として  
関東大会への出場となりました。



さらに 7/20 には関東陸上競技選手権大会に出場する、2 人の選手の壮行会も行いました。  
両選手ともに自己ベストが尽くせるようにと語り、さらなる活躍が期待されています。

6 月・7 月を通して数々の運動部の活躍が見られ、壮行会を行いました。  
今後もさらなる活躍を期待し、伊奈高一同で応援していきたいと思ます！！

## ☆壮行会☆

9/12に吹奏楽部の壮行会を行いました。



昨年度の3月から開始した練習の成果を発揮し見事金賞を受賞。茨城県代表として東関東大会に出場することとなりました。本校の吹奏楽部は、今年で23年連続での大会出場となります。

学校長、生徒会長より激励の言葉が送られ、顧問の先生や部長からは今までの練習の日々や、大会に向けた抱負などが語られました。



その後行われた吹奏楽部による圧巻の演奏に、生徒一同聞き惚れていました。